

Remue-méninges à Magenta

« Le concours de mathématiques qui agite les neurones »



Dans le cadre de la semaine des mathématiques, nos élèves ont joyeusement participé du mardi au 13 au jeudi 15 novembre à la 5^{ème} édition du concours « Remue Méninges à Magenta ».

Volontaires, environ 250 élèves s'étaient inscrits les semaines précédentes auprès de leurs professeurs de mathématiques à raison d'une participation financière symbolique de 100F.

C'est par niveau que nos chers petits ont planché individuellement sur 20 QCM et ont répondu à l'aide d'un boîtier électronique. Le sujet était vidéo-projeté sur un écran et les élèves disposaient d'une feuille de brouillon pour leurs recherches.



Instantanément enregistrés, les résultats et le haut du classement ont été projetés dès la fin de l'épreuve.

Après un petit goûter, la remise des prix s'est effectuée dans l'ordre du classement et les lauréats ont pu choisir parmi les lots achetés celui de leur prédilection. Nous remercions vivement l'APCM et le FSE qui ont subventionné le concours à hauteur de 130 000f pour 70 lots environ au total.

